



## La música regresa al teatro Juan del Enzina de la mano del grupo Medea

**J.Á.M.**

El programa “Cultura en Curso” elaborado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad para este último trimestre del año contempla para hoy, a partir de las 22 horas, la actuación musical del grupo madrileño Medea, una banda de pop-rock muy influenciada por el sonido de grandes artistas como REM, Pink Floyd o Led Zappelin.

La presencia de Medea en Salamanca —agrupación integrada por Laura Criado (voz), Carlos Silva (guitarras), Alfonso Pazos (bajo), Jesús Rouco (batería) y Francesco Ercolani (teclados)— servirá de presentación de su disco “Antítesis”, un álbum de estudio integrado por doce temas en los que esta banda parece haberse decantado por unas sonoridades oscuras y cargadas de misterio.

En cuanto a las letras, las canciones de esta banda, que en no pocas ocasiones evocan elementos naturales, se centran tanto en temáticas personales como en cierta reivindicación social, donde no faltan temas como la soledad o la lucha por la libertad de expresión, donde no escatiman esfuerzos en los recursos poéticos y literarios.